

Lucifer.

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 30-7-2013 20:06:13

Lucifer.

Me siento atraído por Satán desde que ví la estatua del Angel Caído en el Parque del Retiro de Madrid. El tío es guapo con mala leche y tiene un cuerpo precioso. Yo no puedo ser como él, los feos y los gordos no servimos ni para hacer de Lucifer, cojones, servimos para hacer de mafiosos o de matones como Joe Pesci, pero no servimos ni para hacer de diablos. Lucifer es taco de guapo. Yo de joven me podía haber follado a Jesucristo y me podía haber follado a Lucifer, pero ahora con lo gordo que estoy si me follo a Jesucristo o si me follo a Lucifer la película sigue siendo una mierda. Ya nada más que sirvo para follar con mujeres. Y encima no me empalmo. Ya no sirvo para actor porno. Con lo gordo que estoy parecería un cerdo follando. Y los cerdos me dan asco. Joder, qué cosa más mala haber sido guapo de cojones y no valer ahora ni medio pimiento asado.

.....
Francisco Antonio Ruiz Caballero. Chavales, mientras seáis jóvenes haced películas porno, que cuando seáis viejos ya no podréis hacerlas. Dará asco veros. Las oportunidades pasan de largo. Que no os pille el toro de la edad.

VERSIÓN GAY DE "SEVEN". SOBERBIA. AL ACTOR PORNO EL MALO LE CORTA LA POLLA Y LE ATA A UNA MANO EL TELEFONO MÓVIL Y A LA OTRA MANO LE ATA UN BOTE DE PASTILLAS DE CIANURO. EL ACTOR PORNO PREFIERE SUICIDARSE A VIVIR SIN POLLA PARA EL RESTO DE SU VIDA. Eso se llama dedicación absoluta al trabajo.